



# 東郷っ子だより

9月号



令和6年8月27日 校長 藤 周作

長い夏休みが終わり、久しぶりに児童昇降口で迎える子どもたちの姿は、ひと回り大きくなったように見えました。また、子どもたちが、多くの夏休みの課題や作品を持参していたことから、夏休みの間も計画的に自分の課題に取り組むことができたのではないのでしょうか。

そして、保護者の皆様には、この夏休みにしか経験できない多くの体験活動の場を提供していただいたことに心から感謝いたします。

さて、いよいよ2学期が始まりました。ここで、教育者の東井義雄先生の詩を紹介します。

心のスイッチ 東井 義雄

人間の目は ふしぎな目 見ようという心がなかったら 見ても見えない  
人間の耳は ふしぎな耳 聞こうという心がなかったら 聞いていても聞こえない  
頭もそうだ  
はじめからよい頭 わるい頭の区別があるのではないようだ  
「よしやるぞ!」と心のスイッチがはいると  
頭もすばらしいはたらきををはじめる  
心のスイッチが 人間をつまらなくもするし すばらしくもしていく  
電灯のスイッチが 家の中を明るくもし 暗くもするように

子どもたちが、発表、読書、挨拶、掃除、運動など、様々な取組に対して、自らの目標を掲げ、「よし、やるぞ。」と心のスイッチを入れることができるように、2学期も本校教職員一丸となって子どもを認め、褒め、鍛え、励ましていきたいと思えます。今学期もどうぞよろしくお願いいたします。

## 校内愛着活動へのご協力ありがとうございました。



暑い中、校内愛着活動へのご参加ありがとうございました。おかげさまで、各教室の扇風機、エアコンフィルターがきれいになり、空調が効き、気持ちの良い2学期初日となりました。企画、運営いただいたPTA健康美化委員会役員の皆様、そしてお手伝いいただいた保護者、おやじの会の皆様ありがとうございました。

## 田熊山笠、子ども山笠への応援ありがとうございました。



6月から進めてきた山笠学習ですが、7月14日は5、6年生が先走り、1～4年生は運動場での応援という形で元気に参加しました。それぞれの学年の子どもたちが、地域の祭りを大切に思い、みんなで盛り上げたい、応援したいという課題解決のために、最後まで頑張って取り組む姿が見られました。当日は、雨の中にもかかわらず、多くの保護者の方々のご参観ありがとうございました。また、これまで学習に何度もかかわっていただいた総代の藤本一平さんをはじめとする田熊山笠振興会の皆様をはじめ、当日の子どもたちの安全を見守っていただいたPTA本部役員の皆様、大変お世話になりました。

## 学力向上の取組について

6年生を対象とした全国学力・学習状況調査の結果が公表されました。本校は国語科は県平均並み、算数科については県平均を上回っており、今後も学力向上の取組を継続していく必要があると考えているところです。今後は、結果の分析をさらにを行い、学力向上を図る授業改善と個々の学力保障に役立てたいと考えています。個人の結果は2学期終了までに、本校の分析結果については、次号でお知らせする予定です。

## 9月の主な行事予定

日	曜日	行事名
3	火	校区愛着活動 (1～4年生13:30下校)
4	水	6年パラアスリートとの交流
6	金	委員会活動・3年社会科見学
11	水	5年社会科見学
13	金	5、6年校区愛着活動予備日
14	土	学校の日、市総合防災訓練
18	水	6年社会科見学 4年アイマスク体験

日	曜日	行事名
20	金	代表委員会 6年運動会係活動
24	火	3年ミニイングリッシュ
25	水	1年社会科見学 4年点字体験
26	木	セカンドスクール保護者説明会14:30
30	月	4年ミニイングリッシュ
<<地域行事>> 9月21日土曜日 元気フェスタ東郷		